



明るく、楽しく、そして心豊かに 仲間と共に大きな輪
天童東ロータリークラブ

国際0-列-認証番号 1653 番
 認証加盟日 1985年4月11日 第2800地区第3ブロック
 例会日 毎週水曜 12時30分~13時30分 会場：天童ホテル
 2015 ~ 2016 会長 米野幸治 幹事 斎藤幸雄



地区目標 **Rotary**
 ロータリーの緑を活かそう

通算例会 1469回
 本年:35回
 例会日:2016年3月16日
 例会場:天童ホテル
 クラブ会報委員長 相馬勝博

司会 半澤 清彦 副SAA

会長挨拶 米野幸治 会長 平成 28年3月16日

皆さんこんにちは。

今日のゲストを紹介いたします。地区職業奉仕委員長の梅津敏光様、酒田 RC です。今日は遠いところおいでいただきありがとうございます。のちほど「職業奉仕について」の卓話、よろしく願いいたします。



さて、酒井 彰ガバナーは世界 101 か国を旅して思ったことは世界中で日本人は何処でも評判がよく、同じ東南アジアの国々と比べても、I am Japanese. と言うと、そうかと、みんなが笑顔で答えてくれる。と言っております。日本人は勤勉で、謙虚で、努力家で、清潔で、親切で、時間に正確で、約束を守る人種なのだ。マナーの良さには世界中の人々が感激し驚いたと言っております。その素晴らしい DNA を私たちは引き継いでおりますし、そして次世代に引き継いでいくのもロータリーの使命であるとガバナーは言っております。

私は海外旅行などあまり行ったこともないし、外国のこともわかりませんが、色々なところで日本人の素晴らしいところを感じます。東日本大震災 3. 11から5年がすぎました。

あの日は雪が降って、停電になって、信号も消え、真っ暗で、暖房も使えなくて、本当に寒い日でした。仕事帰りの人々がスーパーで電気もついていない薄暗い中で買い物をしますがレジも使えず店員さんが電卓を使っているので会計に時間がかかり並ぶ人の列につながります。家族のことが心配で早く帰りたいのに誰も文句も言わずに並んでいます。また、ガソリンが無くなり通勤にも困りスタンドが開店する1時間も前から並んだ車の列、誰も割り込んだりせず、エンジンを切った寒い車の中で待っている。

(次のページに続く)

今日の食事



ソング「我らの生業」

原田正夫ソングリーダー



本日の卓話 担当 職業奉仕委員会
「ロータリーの職業奉仕について」

講師 地区職業奉仕委員長 梅津敏光氏

みなさんこんにちは。2015
 -16年度2800地区職業奉仕
 委員会委員長を仰せつかっており



ます梅津と申します、よろしく願いいたします。私の年度のテーマはわかりやすい職業奉仕、どこのクラブでも卓話できる職業奉仕委員会を目指していこうということで取り組んでまいりました。

職業奉仕はわかりにくい、難しいという声をよく耳にします。何故なんだろう、ロータリークラブとしては何をやればいいんだろう。他の委員会はクラブとして何か活動するものですが、職業奉仕はそういうものではありません。会員一人一人が奉仕活動の単位なのです。「I serve」です。自己の責任と判断において自分の職業を通して社会に世界に奉仕しようということです。会員一人一人が奉仕するということです。サービスという言葉の意味は、最初に提供する相手のニーズを満たす行為です。人や地域のニーズを満たそうとする行為。奉仕を理想とし、相手のニーズを最高に良く汲み取り、相手のニーズを最高の形で満たすようにする事、これを生活の場すべてに適用するのがロータリアンなのです。全世界のロータリークラブの会員の名簿の背表紙には必ずこう言った言葉が入っています。ロータリークラブはどこにおいてもある一つの基本理念を持っている。それは他者を思いやる心に満ちた、そして他者を助けようする心に満ちた奉仕の理想であると。これがそのまま職業奉仕なのです。

そんな辛抱強く、礼儀正しい日本人。震災の時、仙台や石巻で仕事を手伝わせていただきましたが、悪臭を放つ中で黙々とガレキを片付ける自衛隊の方々。住民の命を守ろうとした消防団。責任感の強い人たちがいる日本を誇りに思いますし、酒井ガバナーが言うように次世代にも引き継いでいきたいものです。

ロータリーでは職業とは利益を得るための手段ではなく、社会に奉仕するために存在するもので、奉仕とは継続的な利益を得るための人間関係の基本的な法則と定義づけられています。職業奉仕を実践することによって職業人としての幸福・満足が得られるのです。

ロータリーの活動の大前提はクラブでの活動ですが、それぞれが個人的な活動をシェアしながら、同業者の団体における活動や公共的な慈善奉仕活動にも繋げていくこと。ロータリー活動で学び、ロータリーから外に出て奉仕する、これが職業奉仕の肝です。ここにいるロータリアン一人一人が自分の職業を通じて多くの方のニーズを満たし、その業界のリーダーとなり、ロータリアンとしての本望を全うしていくよう共に頑張っていきましょう。ご清聴ありがとうございます。

幹事報告 齋藤 幸雄 幹事

1. 天童ひまわり園より、パンジーとビオラの販売案内が届いております。回覧いたしますので、注文される方はご記入下さい。



2. ガバナー事務所より、2016 学年度米山奨学生のサブ世話クラブ引き受けについての委嘱状が届いております。

出席報告 土屋 政浩 委員長

本日会員 51 名 出席義務者 50 名
出席者 39 名 出席率 78%

※前々回の出席率を 82% に修正します。

スマイル（平成 28 年 3 月 16 例会）

紹介：親睦・スマイル 福富 礼儀 委員

米野 幸治 梅津職業奉仕委員長、今日は忙しいところ来ていただきありがとうございます。卓話よろしくお願ひいたします。

齋藤 幸雄 梅津職業奉仕委員長、酒田よりありがとうございます。卓話よろしくお願ひいたします。

齋藤 栄一 梅津職業委員長大歓迎いたします。本日の卓話楽しみです。

野川 昌弘 梅津委員長よろしくお願ひいたします。（2口）

新関彌一郎 梅津職業奉仕委員長ご苦労様です。卓話楽しみです。

梅津 敏光 お招きいただきありがとうございます。

分銅 昭夫 先日思いがけない怪我で入院しました。（5口）

当倶楽部よりお見舞いをいただきありがとうございます。おかげさまで、全快しました。

伊藤 敏明 孫が東北大学工学部に合格しました。

後藤 重雄 福富支店長 短い間でしたが、ご苦労様でした。また、ありがとうございます。

福富 礼儀 私事ですが、銀行を 3 月末に手退任します。（5口）

天童東ロータリーでは大変お世話になり感謝申し上げます。

楽しいロータリー生活でした。

